

## \* 新年度がスタートしました \*



令和6年度が始まって10日ほど経ちました。子どもたちは、明るく真面目に元気よく学校生活を過ごすことができています。学級の係(生活・教科)や委員会、学級目標が決まりました。学級目標は「DORYOKU(努力)」です。楓さんが考えた言葉で、「クラスみんなで力いっぱいがんばる」という気持ちがこもっています。そのキャッチフレーズ通り、どの子も一生懸命がんばる姿が随所に見られます。11日(木)には初めての委員会活動があり、当番活動が始まっている子もいます。来週にはクラブや運動会練習も始まり、高学年の一員として活動することが多くなっていきます。気を張ることが多く、疲れもたまりがちです。ご家庭での励ましをこれからもよろしくをお願いします。

## \* 4月20日(土) 授業参観があります \*

- 12:40~13:00 学級懇談会…4年生の教室
- 13:05~13:50 5時間目:算数「折れ線グラフ」  
…4年生の教室
- 14:05~14:35 まち歩き出前講座  
(5月1日校区ウォーキングの事前学習)  
…体育館
- 14:50~ 新PTA役員と職員の紹介…体育館
- 15:05~ 引き取り訓練開始→親子下校

※この日は「弁当の日」です

## \* お願いです \*



- 4月24日(水)から運動会の練習が始まる予定です。毎日、体操服着用をお願いします。天候によっては、多めの水分と汗拭き用のタオルの準備をお願いします。
- 5月1日(水)に校区ウォーキングを行います。(予備日は5月2日です。)多めの水分を持たせてください。また、動きやすい服装、履きなれた靴で活動に取り組めるよう、ご協力よろしくお願いします。